

NOVEDADES

Enfermo, López Rega se va; Siguen los Paros y el Terror Extremista

Buenos Aires. Jun. 7. UPI y AP.-El secretario privado de la presidenta María Estela Martínez de Perón, José López Rega, la figura de mayor poder del gabinete, dio a entender que está enfermo y confirmó que se tomaría un breve período de descanso.

Entre tanto, un nuevo foco de agitación sindical se abrió en la capital provincial de Santa Fe, donde los trabajadores metalúrgicos iniciaron un paro de 48 horas en repudio a la represión policial de la víspera, que dejó 12 trabajadores heridos durante una manifestación de protesta contra la nueva política del gobierno. López Rega, que además de secretario privado presidencial es ministro de Bienestar Social, confirmó anoche informaciones periodísticas diciendo que se tomará un breve período de reposo porque "realmente me siento un poco cansado". Agregó que le había pedido a la presidenta "unas breves vacaciones de cinco o seis días".

Unos 3,000 obreros metalúrgicos se fueron a la

huelga hoy en la provincia de Santa Fe, porque ayer la policía reprimió su manifestación de protesta contra la nueva política económica del gobierno central.

Los obreros lucharon con la policía en Santo Tomé a 450 kms. al norte de Buenos Aires, cuando intentaban dirigirse a la casa de gobierno provincial para protestar por el aumento del precio de los combustibles, transportes públicos y artículos de primera necesidad.

Por lo menos doce obreros resultaron heridos, uno de ellos de bala, y los demás por las esquirlas de las granadas lacrimógenas lanzadas por los gendarmes, según dijeron testigos presenciales y fuentes médicas.

DESCONCIERTO POR LOS AUMENTOS

Hay desconcierto en la mayoría de los grupos por el rumbo que ha tomado la política económica del gobierno desde que el lunes pasado tomó posesión del cargo el ministro de economía Celestino

Rodrigo: se devaluó el peso en un ciento por ciento respecto al dólar; la gasolina triplicó su costo y las tarifas de los principales servicios públicos se duplicaron en la mayoría de los casos.

Desde hoy cuesta 150 por ciento más viajar en el tren subterráneo y, además, se ha aumentado el precio de pollos, huevos, embutidos, gas embotellado y artículos de limpieza.

ASESINARON AL "COMPAÑERO" RESCATADO

Mientras tanto, fue hallado hoy cerca de esta capital provincial el cadáver de un peruano señalado como guerrillero, que ayer había sido secuestrado o rescatado de un hospital donde se recuperaba de lesiones sufridas en un accidente de tráfico, por extremistas peronistas que dijeron ser "Montoneros" y que lo llevaron del hospital en una ambulancia robada del mismo establecimiento. Se trata de Zenón A. Sánchez, de 29 años, estudiante de periodismo.